

PESTE.

Afrique : EGYPTE. — Le seul cas de peste signalé au cours de la semaine du 12 au 19 janvier s'est produit dans le district de Béni-Souef.

AFRIQUE OCCIDENTALE FRANÇAISE. — Indemne au cours de la première décade de janvier.

NIGÉRIA. — Un seul cas signalé à *Lagos* au cours de la semaine du 5 au 12 janvier.

KENYA. — La situation est stationnaire: 31 cas ont été signalés en décembre, contre 36 et 37 respectivement au cours des deux mois précédents.

UNION DE L'AFRIQUE DU SUD. — Quatre cas de peste ont été signalés dans des fermes à l'intérieur au cours de la quinzaine qui a pris fin le 12 janvier.

Asie : IRAK. — Il y a eu 2 cas de peste à Bagdad au cours de la semaine du 12 au 19 janvier et 2 cas à Muadham, petite ville près de Bagdad.

INDE. — Le seul décès par suite de peste qui ait été déclaré dans les ports de l'Inde pendant la semaine se terminant le 19 janvier est survenu à *Bombay*; 11 rats pesteux ont été découverts pendant cette semaine.

CEYLAN. — Aucun cas de peste n'a été déclaré à *Colombo* pendant la semaine se terminant le 19 janvier.

SIAM. — Trois cas de peste ont été signalés à Nagara Rajsima et 1 cas à Nagara Pathom au cours de la semaine du 5 au 12 janvier. Un cas a été signalé à *Bangkok* au cours de la semaine du 12 au 19 janvier, contre 2 cas au cours de la semaine précédente.

Note. — Les ports sont indiqués en italique. — Ports are shown in italics.

PLAGUE.

Africa : EGYPT.—The only plague case reported during the week ended January 19th occurred in the district of Beni Suef.

FRENCH WEST AFRICA.—Free from plague during the first ten days of January.

NIGERIA.—Only 1 case reported at *Lagos* during the week ended January 12th.

KENYA.—The plague situation is stationary: 31 cases were reported in December, as compared with 36 and 37, respectively, during the two previous months.

UNION OF SOUTH AFRICA.—Four plague cases were reported on inland farms during the two weeks ended January 12th.

Asia : IRAQ.—There were 2 plague cases in Baghdad during the week ended January 19th and 2 cases at Muadham, a small town near Baghdad.

INDIA.—The only plague death reported in Indian ports during the week ended January 19th occurred at *Bombay*; 11 plague-infected rats were found there during the week.

CEYLON.—No plague case was reported at *Colombo* during the week ended January 19th.

SIAM.—Three plague cases were reported at Nagara Rajsima and 1 case at Nagara Pathom during the week ended January 12th. One plague case was reported at *Bangkok* during the week ended January 19th, as compared with 2 cases during the previous week.

INDOCHINE. — Deux cas de peste ont été signalés à *Pnom-Penh* au cours de la semaine du 12 au 19 janvier; les autres ports sont restés indemnes.

INDO-CHINA.—Two plague cases were reported at *Pnom-Penh* during the week ended January 19th, while the other ports were free from plague.